

Santiago, 27 de abril de 2019

Señores Accionistas  
Presente

**Ref.: Consulta en Junta Ordinaria de Accionistas**

De nuestra consideración:

En relación a consulta realizada en la Junta Ordinaria de Accionista de fecha 23 de abril, referidas a los ingresos y costos del año 2017 comparado con el 2016, tenemos el agrado de informarles que dicha información, transcrita a continuación, se encuentra en la Memoria 2017, en la página 96, Notas 17 y 18.

Ingresos de Actividades Ordinarias	Saldo al	
	31-12-2017	31-12-2016
	M\$	M\$
Ventas de energía	152.290.053	155.425.563
Otras prestaciones de servicios	211.330	143.419
Peajes y transmisión	211.330	143.419
<b>Total</b>	<b>152.501.383</b>	<b>155.568.982</b>

  

Materias Primas y Consumibles Utilizados	Saldo al	
	31-12-2017	31-12-2016
	M\$	M\$
Compras de energía	23.148.336	10.450.774
Gastos de transporte de energía	13.140.994	13.078.675
<b>Total</b>	<b>36.289.330</b>	<b>23.529.449</b>

Al respecto, los ingresos de explotación al 31 de diciembre de 2017, ascendieron a M\$152.501.383 con una disminución de un 2% en relación a los ingresos de explotación obtenidos durante el 2016, lo que se explica básicamente por una disminución de los costos marginales promedio de un 3,13% respecto al ejercicio 2016, además de una disminución del tipo de cambio promedio de 3,81% respecto a 2016.

Los costos variables de explotación (Materias primas y consumibles) a diciembre de 2017, ascendieron a M\$36.289.330, con un aumento de M\$12.759.881 respecto del periodo anterior. El incremento se explica por mayores compras de energía en el mercado spot equivalentes a aproximadamente 312 GWh, por una menor producción de energía de las centrales entre los meses de enero y agosto de 2017, producto de la menor hidrología de los tres primeros trimestres de 2017.

Atentamente,



**Carlo Carvallo Artigas**  
Gerente General